



Dem geistigen Vater und Initianten
der christlichen Klinik Sokrates.
In grosser Dankbarkeit erwähnen
wir ihn zum Patron des
Gesundheitszentrums Bodensee
und bitten ihn um seinen Beistand
aus der geistigen Welt.

«Unser Projekt soll ein Geschenk an
die leidenden Mitmenschen sein,
dass wir ohne Schranken von
Glaubens- und Rassenzugehörigkeit
bereit sein sollen, ihnen eine
kostengünstige und wirksame
Therapie zu ermöglichen.»

«Die Liebe trägt alles und sie
kann den Dank, die Freude und
die Anbetung in uns erheben zu
einem mächtigen Lobgesang.»

«Liebe, Freude, Licht und Kraft sind
in mir, was Ordnung schafft.»

Ulrich Aeberhard
18.07.1942 – 30.09.2003